

muy necesaria. Con ello, se habrá resuelto de modo total el problema del saneamiento de los núcleos urbanos más importantes de la población.

Las obras de instalación de alcantarillado han sido realizadas por la empresa Abastecimientos y Caminos, S. A., de Barcelona, la cual, desde hace bastantes meses, tiene una brigada en esta localidad que ha trabajado ininterrumpidamente y es justo hacer constar que su personal se ha ganado las simpatías de la población por su laboriosidad y también por su excelente comportamiento, pues en ningún momento han creado problemas de convivencia ni han dado lugar a quejas de clase alguna; bien al contrario, son muchas las personas que les solicitan frecuentemente para realizar tareas fuera de su jornada normal de trabajo. Vaya para todos ellos, pues, nuestra felicitación y agradecimiento.

Luego debe mencionarse la ampliación de la red de Alumbrado público en la zona interior del barrio de El Rieral y en la carretera de Barcelona y calle de la Virgen del Pilar (camino de «can Peraire»), con la instalación de 35 nuevos puntos de luz a base de vapor de mercurio. Faltan por iluminar unos pequeños núcleos de población que quedan pendientes, no por falta de posibilidades económicas, sino por dificultades técnicas que trae aparejada su pequeñez, pero que se espera resolver en breve.

En el camino de La Serra se ha procedido al ensanchamiento de la calzada, lo que facilita el tránsito de vehículos tan intenso que en él existe, quitando además peligrosidad a algunas curvas, siendo de destacar el hecho de que todos los propietarios de los terrenos lindantes accedieron voluntariamente a que se hiciera el ensanchamiento. Falta un tramo no muy importante hasta llegar a la zona llamada «Font d'Abril», donde se hará el enlace con el proyectado camino de Santa Eulalia a la carretera de Caldas de Montbuy, pero esto no es probable que se haga hasta últimos de este año o principios del que viene. Ahora se está estudiando la forma de proceder al engravado de todo el tramo ensanchado pues su coste, dada la longitud y anchura, es exorbitante y hay que ver la forma de financiarlo. De todas formas, se procurará hacerlo antes de que llegue el otoño, ya que la llegada de las lluvias convertiría dicho camino en un lodazal intransitable.

En la plaza del Ayuntamiento se ha hecho poco, pues prácticamente ya quedó terminada el año pasado. Se ha instalado la fuente pública que estaba proyectada, obra del contratista D. Ginés Puigdoménech Salas y alimentada con agua procedente de la finca del señor Jaime Valls («can Luc»), debiéndose destacar la construcción de una piscina infantil, donativo de una empresa constructora que prefiere no legar su nombre a la posteridad, emplazada en terreno propiedad del señor José Barbany, quien ha consentido además que el jardín infantil se amplíe al terreno suyo colindante mientras no tenga necesidad de disponer de él por edificación u otras causas. De esta forma aumentará el atractivo de la plaza para pequeños y mayores y sólo faltará la construcción del mirador sobre la carretera de Barcelona, que no puede emprenderse mientras no se lleve a cabo la construcción del edificio proyectado por D. José Barbany en su terreno.

Hay que mencionar que la Junta Central de Construcciones Escolares ha aprobado la construcción de dos nuevas escuelas y dos viviendas para los maestros en el Rieral, lo que supone la solución para el problema de alojamiento del Sr. Maestro y de la Sra. Maestra actuales, quienes seguramente